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con mansioni di custodia e di vigilanza, 
mentre con decreto Beale 18 aprile 1920, 
n. 585, tale passaggio fn disposto per i sa-
lariati e agenti subalterni ex-sottufficiali di-
pendenti dai comuni e dalle provincie, i 
quali non furono assunti in forza di rico-
sciuto diritto, e cioè in virtù della legge 8 
luglio 1883, n. 1470, e relativo regolamento 
28 giugno 1888, n. 5574, come invece lo fu-
rono i primi che già da anni secondo dette 
leggi avrebbero dovuto trovarsi nel ruolo 
d'ordine. 

« Si chiede quindi, nell'interesse di ehi 
sacrificò alla Patria i migliori anni della 
gioventù, che tale ingiustizia sia sollecita-
mente riparata. (L'interrogante chiede la ri•>' 
sposta scrìtta). 

« Sighieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-
pere quali provvedimenti intenda prendere 
a favore di quegl'insegnanti che non pote-
rono partecipare al concorso speciale del-
l'anno 1919, perchè militari. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Lombardi Nicola ». 

« I l sottoscritto, chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e telegrafi, per conoscere 
se ritenga giusto ed equo che il modesto de-
posito cauzionale dell ex-ricevitore postale 
Guerini Martino di Monticello Brasat i 
(Brescia), rimanga inesigibile dopo oltre 
sette anni da che egli cessò dall'ufficio (lu-
glio 1913) e se non creda di provvedere af-
finchè il Guerini abbia in restituzione quanto 
gli spetta e di cui bisogna. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Bonardi Carlo ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, per sapere come giu-
stifichi il mantenimento in vigore del fa-
migerato Bando 29 novembre 1918, del 
Governatore della Venezia-Giulia che egli 
stesso non esitò a rinnegare in piena As-
semblea nazionale. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

<i Cosattini k 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere perchè il 
deposito del 266° fanteria non rilascia l 'at-
testato di morte del militare Corsini Bor-
tolo di Carlo e Braga Maddalena della 
classe 1889 da Scarpizzolo (distretto di Cre-

mona) caduto il 19 agosto 1017 a quota 126. 
La vedova Tonoletti Pierina più volte, inu-
ti lmente, l 'ha reclamato per necessità per-
sonale agli effetti dello stato civile. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Salvadori Guido », 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministri della guerra e dell'industria e com-
mercio, per sapere s e il colonnello Perfetti 
è ancora rappresentante d' I tal ia presso la 
Commissione interalleata di Berlino, e per 
Sapere se approvano che egli sia stato 
chiamato a quel posto dopo le risultanze 
dell'inchiesta fatta sull'azione di lui quale 
commissario speciale dell 'areonautica in 
America e specialmente dopo il rapporto 
dell'Ambasciata italiana che lascia gravi 
dubbi sulla onestà e -correttezza, o quanto 
meno oculatezza, del Perfett i nella difesa 
del pubblico interesse. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Guarino-Amelia ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri delle finanze e dei lavori pubblici, 
per conoscere il motivo perchè da parte 
dello Stato non si è ancora addivenuti alla 
concessione della derivazione della Dora 
Bal tea , richiesta dal Consorzio di Villa-
reggia (Torino) fin dall'agosto 1919, conces-
sione necessaria per l'esecuzione dei lavori 
att i ad irrigare quelle importanti terre e 
a lenire la disoccupazione. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« B o m i t a » . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere a quale 
periodo sarà limitata la permanenza in ser-
vizio degli ufficiali di complemento della 
classe 1900 «richiamati per l ' inquadramento 
e l'istruzione della classe 1901»; e se siano 
state fin d'ora adottate le necessarie di-
sposizioni affinchè tale periodo sia il più 
breve possibile, in considerazione del dan-
no grave risentito da questi ufficiali e dalle 
loro famiglie per il richiamo che li ha di 
nuovo allontanati dalla ripresa delia loro 
at t ivi tà nella vita civile. (L' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Gronchi ». 

« I l sottoscritto ehiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere 
a quale punto siano gli studi per la ur-
gente e completa sistemazione, da tanto 
tempo invocata, de.i torrenti Torre e San 
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